



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. August 2017

Homepage, Verkehr

Busse umfahren Kloppenheimer Kerb

Wegen der Kloppenheimer Kerb wird die Nachtbuslinie N11 ab Mittwoch, 23. August, ab etwa 17 Uhr bis Sonntag, 27. August, umgeleitet.

In Richtung Igstadt fährt die Nachtbuslinie N11 nach der Haltestelle „Gartenfeld“ über die Bangertstraße, zur Ersatzhaltestelle „Stiegelstraße“, weiter über die Kreisstraße 659 nach Igstadt. In Richtung Innenstadt verläuft die Umleitung nach der Haltestelle „Hinterbergstraße“ zur Vorderstraße und weiter über den normalen Fahrtweg. Die reguläre Haltestelle „Stiegelstraße“ entfällt. Stattdessen kann die Ersatzhaltestelle in der Bangertstraße (Höhe Einmündung Feldbrandstraße) genutzt werden.

Am Samstag, 26. August, und Sonntag, 27. August, enden alle Fahrten der Linie 24 in Heßloch. Die Fahrten zur Hockenberger Mühle können wegen der Kerb und einer Vollsperrung der Oberstraße nicht durchgeführt werden.

Auch die Schulbusse sind von Donnerstag, 24. August, bis Montag, 28. August, von der Kloppenheimer Kerb betroffen. In Richtung Fliednerschule folgen die Busse der allgemeinen Umleitung über die Kirschbergstraße, die Ernst-Göbel-Straße und die Pfortenstraße. Anschließend verläuft die Umleitung über die Vorderstraße sowie die Bachstraße und weiter über den normalen Fahrtweg. In Fahrtrichtung Medenbach verläuft die Umleitung nach der Haltestelle „Stiegelstraße“ die oben beschriebene Umleitung in umgekehrter Reihenfolge.

Detaillierte Informationen gibt es an den Fahrplankästen an den Haltestellen sowie unter Telefon (0611) 45022450 oder im Internet unter www.eswe-verkehr.de.

+++